



学校だより1月③  
上野小・中学校  
文責：黒木

## もうすぐ学習発表会です！！



1月29日(日)に小学校の学習発表会を行います。子どもたちは、この発表会に向けて昨年からの準備をしてきました。どの学年も多くの保護者、地域の皆様に見ていただきたいという思いで練習を重ねています。武道場で行いますので、ぜひご覧ください。

### 【学習発表会プログラム】

時間	内容
9:00～9:05	はじめの会(はじめの言葉:文化委員会, 6年生の言葉)
9:05～9:15	4年生の発表 伝統芸能『棒術』
9:15～9:30	1年生の発表 劇『アイエオリバ』
9:30～9:45	5年生の発表 英語劇『大きなかぶ』
9:45～10:00	2年生の発表 劇『13人の小人』
10:00～10:10	休憩
10:10～10:20	「おはなしの森」の皆さんによる読み聞かせ 影絵『花さき山』
10:20～10:30	3年生の発表 劇『サーカスのライオン』
10:30～10:40	3・4年生の発表 合唱『地球星歌』 合奏『朝の散歩道』
10:40～11:00	6年生の発表 劇『忘れてはならない』
11:00～11:05	終わりの会(全校合唱『ふるさと』, 終わりの言葉:文化委員会)



## 雪山体験学習に行ってきました！



1月13日(金)に「雪山体験学習」を行いました。この学習は、小6～中3までの児童生徒を対象に毎年行っているものです。今回は、五ヶ瀬ハイランドスキー場の雪が少ないと聞いて心配しました。当日は、とても寒い日でしたが、天気もよく、最高のコンディションで体験学習に取り組むことができました。子どもたちも最高の笑顔で楽しんでいました。



小学6年生



中学1年生



中学2年生



中学3年生

## 歓迎！田阪えい子先生！



中学校の英語科を担当されていた日高理恵先生に代わり3学期から田阪えい子先生が中学校の英語、小学6年生の外国語活動を担当されます。始業の日に、子どもたちへ「ビシビシ、鍛えます！」と決意をお話しになりました。保護者、地域の皆様どうぞよろしくお願い致します。



## 始業式で3学期の抱負を発表しました！！

### 3学期の目標

5年 江藤 和弥

僕は、3学期にがんばりたいことが2つあります。

一つめは、宿題を忘れずに提出することです。1学期や2学期は宿題を家でやるのを忘れることがありました。家に帰ったら、まず宿題をすることが大事です。今までの僕は、家に帰ったら弟と遊んでしまったり、ゲームをしたりテレビを見たりしていました。しかし、今では兄や姉と一緒に楽しく真剣に宿題をすることができるようになってきました。これからもこの習慣を継続し、その日学習したことは、その日のうちに復習できるようにしていきたいと思っています。

二つめは、生活面で自分から行動できるようがんばります。当番や係、委員会活動では、友だちが動いてから自分も活動を始めることが去年の11月までは、たくさんありました。また、自分の仕事ではないからといって、友だちの仕事を手伝わないこともありました。そのことを反省して、12月は学習委員会でノーメディア・ノーテレビデーのことを勇気をもって学級みんなに提案しました。後でみんなから家庭での取組の状況を聞いて集計をとることもできました。みんなの前で声を出す自信にもつながり、とてもうれしかったです。

3学期は、6年生につながる大切な時期です。今述べた2つの目標をしっかりとがんばり、4月には最高学年として、しっかりと下級生を引っ張っていける力を身につけたいと思います。